

アル・アクサ洪水第403日目：ヒズボラ、イスラエルを砲撃 | ガザの飢饉が深刻化 | フーシ派が駆逐艦を攻撃

The Pakestine Chronicle, 2024年11月12日



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via social media)

主要事項

- * ガザ海北部のベイト・ラーヒヤで対戦車ミサイルで攻撃された建物の中にいたイスラエル兵4人が死亡した。
- * イスラエル占領軍はガザ北部のベイト・ハヌーンのいくつかの避難所を攻撃し、数千人の避難民を砲弾と銃弾の中を避難所から避難させた。
- * パレスチナ保健省 (ガザ) によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は43,508人、負傷者は102,684人となった。

最新情報

11月13日 12:18am

- * アル・ジャジーラ：イスラエル軍は占領地西岸地区のサルフィットを攻撃した。
- * ハマス：ハマスはガザ回廊の人道状況改善に関する「米国の恥ずべき主張」を非難した¹。
- * チャンネル12：ネタニヤフ首相事務所のツァヒ・ブラヴェルマン所長は政府議定書を改ざんした事件で近く尋問されるだろう。

11月12日 10:30pm

- * 国連：ガザで前例のない水準の民間人殺害が記録された。ガザ攻撃のやり方において、イスラエル軍は組織的に国際法違反を行っているのは明らかである。

¹ 10月16日にバイデン大統領は人道状況の改善のために救援物資搬入を許可するなどの措置を30日以内に取りらないならば兵器援助を減らすとイスラエルに言ったが、11月13日にガザの人道状況が改善したと言った。アメリカはイスラエルが米国の兵器でパレスチナ人を殺害しガザを破壊するのを容認し、それを援助し続けている。

*ヒズボラ：敵軍は地上侵攻の第二段階に入ると決定したが、失敗と失望に終わるであろう。我々はレバノンの自由と主権を守るために、敵に目標を達成させないためのあらゆる手段を使った長期的戦いを行うだろう。敵が南レバノンに侵攻してから我々は100人以上のイスラエル兵を殺害し、1000人以上を負傷させた。

*レバノン保健省：レバノン山脈の町ジューンへのイスラエル軍の攻撃で死者は12人、負傷者は8人となった。

*アル・クッズ旅団：我々はガザ回廊を取り巻く入植地をロケット弾で攻撃した。

11月12日 8:57 pm

*米国務省：イスラエルはブリンケン国務長官とオースチン国防長官のメッセージを受けてガザの人的状況改善に乗り出した。我々はなおもイスラエルと連絡をとってガザの人道状況を査定する。

*WALLA：今月初めから今までにヒズボラが発射したドローンは60発になる。

*アル・ジャジーラ：イスラエルのイツハク・ヘルツォグ大統領はホワイトハウス訪問中、米国のジョー・バイデン大統領に「あなたは間違いなくシオニストだ。あなたがイスラエルの親友であることに感謝する」と言い、バイデンは「シオニストであるためにはユダヤ人である必要はない」と応えた。

11月12日 7:37 pm

*ヒズボラ：我々はナハリヤ東部にあるイスラエル軍第146師団用の兵站基地を自爆ドローンで攻撃した。

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス南西部のカイザーン・ラシュワン地区へのイスラエル軍の攻撃で死者1人と何人かの負傷者が出た。

*フーン派軍事報道官ヤヒヤ・サリー：ミサイルと無人機で2つの攻撃を行った。一つは米軍空エイブラハムを無人機で攻撃するもので、もう一つは2隻の米軍駆逐艦を弾道ミサイルとドローンで攻撃した。

11月12日 6:38 pm

*イスラエル民間防衛部隊：レバノンからのミサイル飛来を警告して、上ガリラヤのマルキーヤで警報が鳴った。

*アル・ジャジーラ：イスラエル戦闘機群が南レバノンの町ナクーラ、カンタラ、ヒヤーム、ビント・ジュベイル、バラシートをまたもや連続爆撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ市北西部で支援物資を待っている人々がいる住宅を爆撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ市西部の学術地区で民家を攻撃して、何人かのパレスチナ人が死傷した。

11月12日 5:24 pm

*チャンネル12：レバノンからロケット弾発射のためにベン・グリオン空港は30分間閉鎖された。空港付近では警報が鳴り、上空では数機の旅客機が着陸許可を待って旋回し続けた。

*イスラエル救急隊：ヒズボラのロケットがナハリヤに着弾し、2人が死亡した。

*ハマス幹部アブドゥルラフマン・シャディド：残念なことにアラブ諸国はなんらの措置も決定しない。ハマス運動はシオニストのガザ回廊侵攻を止める動きをせよとアラブ諸国に呼び掛けた。シオニスト国と国交を開いた国はすぐそれを取り消し、パレスチナの大義に復帰し支持せよ。

11月12日 4:47 pm

*イスラエル民間防衛部隊：ナハリヤ、西ガリラヤの町々、テルアビブとその周辺に警報が鳴った。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍兵士が若者を撃った。救急措置もしないし、誰も若者に近づくことを禁止し、若者を流血のまま放置した。目撃者は、兵士は戦闘で発砲したのではなく、パレスチナ人とあるために平然と処刑したのだと語った。

*イスラエル・メディア：イスラエル・ベイトイヌ党指導者のアヴィグドール・リーベルマンは、西岸地区を併合するというスモトリッチの発言²を嘲笑い、それよりまず「北部とその周辺の主権を取り戻せ」と言った。

*イスラエル・ハヨム：ラマッラー東部のブルカ村の土地に不法建築された「タスール・ハレル」前哨入植地を撤去しているとき、入植者の投石で一人のイスラエル兵が重傷を負った。

*アル・カッサム旅団：我々はイスラエル兵狙撃、イスラエル兵10人が陣取っている家屋を爆破して彼らを死傷させるなど、ジャバリアとその周辺地域で7つの攻撃を行った。

² スモトリッチはトランプの大統領選勝利を祝福し、トランプが大統領になることはイスラエルが西岸地区を併合するうえで重要な資産となると言った。

11月12日 3:11 pm

*アル・カッサム旅団：我らの戦士はベイト・ラーヒヤのウリ・アル・アズム・モスク近くの7人のイスラエル兵が立て籠もっていた家を対要塞 TBG 砲弾で破壊した。さらにその家にいたイスラエル兵を至近距離で機関銃と手りゅう弾で攻撃した。

*ヒズボラ：我々は西部上空でイスラエル軍のヘルメス450無人機を迎撃し、レバノン領空から追い払った。

*イスラエル軍：我々が撃墜できなかったロケット弾2発がハイファの空き地に着弾した。西ガリラヤに向けてレバノンから発射されたドローンは撃墜した。

*ハマス：援助物資がベイト・ハヌーンに入った数時間後にベイト・ハヌーンをイスラエル軍が猛攻撃した。これはパレスチナ人皆殺し戦争であることの証拠だ。武力攻撃だけでなくパレスチナ人の餓死を狙う飢饉作戦は皆殺し戦争の証拠で、国際社会は早急に民衆皆殺しを止めるべきだ。

*イスラエル民間防衛部隊：ドローンの侵入を警戒して、西ガリラヤ、ナハリヤ、その南部で警報が鳴った。

*イスラエル・メディア：レバノンから発射されたドローン1基がナハリヤに着弾。

*アル・カッサム旅団：我らの戦士はジャバリア難民キャンプのアル・カッサシーブ地区の一軒の民家に逃げ込んだシオニスト軍を対人砲で攻撃した。

11月12日 1:40 pm

*アル・カッサム旅団：我らの戦士はジャバリア難民キャンプで1人のイスラエル兵を狙撃し、歩兵部隊に砲弾2発を撃ち込み、何人かを死傷させた。

*イスラエル軍：イスラエル軍はこの24時間で5人の兵士が負傷したと認めた。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ中部のスポーツクラブの避難民テントを空爆、負傷者が何人か出た。

*アル・クッズ旅団：我々はジャバリア難民キャンプの中のア・アジャルマ通りでイスラエル軍用ブルドーザーをタンデム・ミサイルで攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍無人機がラファ市北部でオートバイに銃撃し、9人が死亡し、何人かが負傷した。

*国際援助グループ：米国が30日以内にガザの人道危機状況を改善せよとイスラエルへ要求したが、その期限が今日切れたのに、イスラエルは人道危機状況を全然改善していない。

11月12日 12:24 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町ブルジュ・アッシャマリとティルスのカリーラなどを攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ回廊中部のデイル・アル・バルフ難民キャンプの民間人への爆撃で2人が死亡、他に負傷者も出た。

*アル・カッサム旅団：我々は、ガザ回廊北部のテル・アル・ザアタルでイスラエル軍のメルカヴァ戦車を爆薬で、軍用ブルドーザーをタンデム・ミサイルで攻撃した。

*ハマス：アラブ・イスラム・サミットはイスラエルの侵攻を終わらせ、ガザ封鎖を解かせ、ガザのパレスチナ人に救援物資を供給する努力をする決定をした。我々はアラブ・イスラム・サミットに占領者イスラエルの国連参加を停止させ、イスラエルへの武器輸出を禁止させる動きを国連で行うことを要求する。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はベイルート南部郊外を爆撃した。

11月12日 10:47 am

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町シェヒーンを攻撃した。

*イエディオト・アハロト：ハイファ東部のネシエルにドローン1基が爆発した。

*アル・カッサム旅団：昨日午後、ジャバリア難民キャンプのカサシブ区域のアルド・スレイマン地区で、アル・カッサム旅団の兵士たちは、イスラエル兵10人が一軒の家へ入ったところを、仕掛けてあった爆薬を破裂させて、何人かを死傷させた。

*イスラエル・メディア：ハイファ東部のネシエルで地区で爆発があったという報告があった。

*イスラエル民間防衛部隊：ドローン侵入を警戒して、アッカー、西ガリラヤ、北部沿岸で警戒警報が鳴っている。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町ジャバル・アル・バトムとゼブキーン一帯を攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はガザ回廊北部のベイト・ハヌーンにあるいくつかの避難所を攻撃し、数千人の避難民を、砲弾と銃弾の中を、避難所から避難させた。

*イラクのイスラム・レジスタンス：我々は占領されたパレスチナの地（イスラエル）の北部の軍事拠点をドローン攻撃した。

*イスラエル民間防衛部隊：ガリラヤ・フィンガーのキルヤット・シュモナとその周辺で警報が鳴った。

*マアリブ：ガザ回廊北部のベイト・ラーヒヤでイスラエル兵が入った建物が対戦車用ミサイルで攻撃され、イスラエル兵4人が死亡した。